



© DR

INITIATIVE

SOS chauffeur bénévole

À un âge avancé, il n'est plus toujours possible de conduire en toute sécurité, au risque de devoir renoncer à certains déplacements et de s'enfoncer peu à peu dans l'isolement. Avec l'association AGIRabcd et son service à la personne CAR-Monalisa 276, des chauffeurs bénévoles peuvent prendre le relais en accompagnant ponctuellement à un rendez-vous les personnes qui disposent d'une voiture mais hésitent à la conduire. Le service est gratuit, déployé sur la Seine-Maritime et l'Eure, à charge simplement pour le bénéficiaire de régler les frais de carburant et d'avoir un véhicule assuré et en bon état. ► Plus d'infos : 07 83 13 09 31 ou agir.hn@gmail.com

Le mot

« Aventure »

Le Département organise tous les ans un événement gratuit ouvert à toute la famille : "Aventurez-vous". Cette nouvelle édition aura lieu toute la journée du 26 avril à l'abbaye de Jumièges. La découverte de la nature sera au cœur des animations proposées.

dispositif

Des services adaptés pour le handicap sensoriel

L'association Normandie Lorraine, centre de ressources pour déficients visuels, élargit ses activités.

La vocation première de l'association Normandie Lorraine, installée au Mesnil-Esnard depuis 1962, était l'accueil d'enfants déficients visuels qui n'avaient pas accès à l'école. Aujourd'hui, 90 % sont scolarisés dans des établissements ordinaires, mais sont toujours accompagnés par le centre avec des aides techniques et des outils de compensation. En 1975, le site s'est structuré en centre médico-social financé par l'Assurance maladie. Parallèlement, il s'est diversifié, en accueillant également des enfants ayant des troubles du langage, et en créant différents services d'intervention à domicile. Depuis 2022, Normandie Lorraine participe à un projet national expérimental d'accompagnement d'adultes destiné aux personnes en perte de vision. « Nous aidons à mettre en place des appuis techniques et de déplacements auprès des personnes qui perdent de l'autonomie. Le Département de la Seine-Maritime et quelques collectivités financent le travail de l'Équipe Locale d'Accompagnement sur les Aides Techniques (EqLAAT) », précise Jean-Philippe Bourdaleix, directeur du centre où travaille une centaine de professionnels : techniciens, enseignants, personnel paramédical, médecins et agents administratifs.

Transcription. Le service de documentation et de transcription du centre se charge de l'adaptation des ouvrages en braille et en gros caractères. Cela peut concerner des ouvrages scolaires, de la littérature, des revues, des documents administratifs, des panneaux d'informations pour les musées départementaux et les offices du tourisme, ainsi que des outils pédagogiques... *Seine-Maritime magazine* est aussi transcrit en braille grâce à une machine embosseuse, un travail réalisé en sous-traitance par l'association havraise Point de Mire. ■

